

# 全力チャレンジ！①



## 高学年パワー発揮中



湖水開きの際には、送迎等ご協力いただきありがとうございました。週明け、「湖水開きどうだった？」と聞いてみると「いい音が出た！」「ちょっと失敗したけどみんなそろってよかった」と、手ごたえを感じていたようでした。特に指揮者の横山武虎くんは、全校の鼓隊を引っ張っていく役割を担ってくれており、プレッシャーを感じることもあったと思いますが、堂々とした姿を見せてくれました。



また、湖水開きの二日前には、児童総会がありました。児童会本部役員は、こうした児童会主催の行事や全校朝会がある際には、いつもしっかり準備をしています。責任感をもって自分の役割を果たそうとしているのがよく分かります。児童会本部役員だけでなく、委員長や副委員長たちの姿にも感激しました。次々に飛んでくる質問に、自分なりに考えて受け答えをしたり、質問などをメモしたりしていました。（それも、各委員会で事前にしっかり準備をしていたからこそ！）周りから見たら当たり前のことに見えるかもしれませんが、限られた時間の中で、いつもよくやっています。4月から高学年のかっこいい姿が見られてうれしい限りです。